

RINGKASAN

Bisker Boy Endra Manik, Jurusan Peternakan Politeknik Negeri Jember, 7 April 2014. Manajemen *Parent Stock* Fase Laying di PT. Panca Patriot Prima unit-1 Jabung Malang dan Manajemen Pemeliharaan Broiler Pola Kemitraan di PT. Cahaya Mitra Lestari Nganjuk. Komisi Pembimbing, Pembimbing: **Budi Prasetyo, S.Pt. M.P.**

Industri peternakan adalah suatu usaha yang terstruktur yang bergerak secara terintegrasi dan dinamis, karena didukung oleh perusahaan yang padat modal dan sistem manajemen yang modern dengan penggunaan sarana pemanfaatan teknologi modern baik dalam bidang pembibitan, pakan ternak, obat-obatan, budidaya dan pengolahan hasil ternak. Budidaya yang dimaksudkan dapat dimulai dari penyediaan bibit (*breeding Farm*) hingga pemeliharaan secara komersil. Hal ini mendukung pembangunan peternakan sebagai subsektor pertanian dalam mencukupi protein hewani.

Tujuan Magang Kerja Industri (MKI) ini melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan yang dijumpai di lapang dengan yang diperoleh di bangku kuliah. Kegiatan praktek kerja ini dilakukan di Manajemen *Parent Stock* Fase *Laying* di PT. Panca Patriot Prima unit-1 Jabung Malang dan kandang *close house* Bapak Damianto di Desa Kedung Padang Kecamatan Rejoso Nganjuk mitra peternak dari PT. Cahaya Mitra lestari Nganjuk.

PT. Panca Patriot Prima unit-1 Jabung Malang merupakan salah satu perusahaan pembibitan *parent stock* broiler (*breeding farm*) yang dimiliki oleh PT. Panca Patriot Prima merupakan usaha peternakn yang dibentuk oleh lima komisaris utama yang bergerak di bidang pembibitan ayam broiler (*breeding farm*) dan penetasan (*Hatchery*) . Sedangkan PT. Cahaya Mitra Lestari berperan menjual produk PT. Charoen Pokphan Indonesia dan menjual pada peternak dengan cara bermitra, peternak membayar melalui hasil panen.

Hal yang diutamakan dalam tata laksana pemeliharaan pembibitan pada periode laying adalah manajemen laying. Manajemen laying bertujuan untuk memperoleh produksi telur tetas (*hatching egg*) dan DOC (*day old chick*) secara optimum dalam jumlah dan kualitasnya dengan biaya rendah. Manajemen laying terdiri atas biosecurity dan sanitasi, program pemberian pakan, program pencahayaan, manajemen ventilasi, dan manajemen telur tetas. Dari keseluruhan manajemen yang dijalankan oleh PT. Panca Patriot Prima sudah memenuhi SOP (*Standard Operational Procedure*. Kemitraan yang dilaksanakan oleh PT. Cahaya Mitra Lestari dengan peternak adalah kerjasama yang sangat menguntungkan bagi perusahaan selaku inti karena dapat memasarkan produk dari induk perusahaannya yakni PT. Charoen Pokphan Indonesia berupa bibit (DOC) maupun Obat dan vaksin serta pemasaran hasil berupa hasil panen ayam yang dipelihara oleh peternak selaku mitra yaitu Bapak Damianto.